



# いいのしょうがっこう 飯野小学校だより

がっこうちくひょう  
学校目標

すべての子どもたちに居場所をつくり、生きる意欲を育む

2025(令和7)年12月17日 (水) No.21

## 3年生 社会見学に行きました

12月2日(火)に3年生が社会見学に行きました。3年生から勉強が始まった社会科の内容に合わせて鈴鹿市役所・鈴鹿市中央消防署・白子漁港の3か所を見学しました。見学先の都合もあり、1.3組と2.4組に分かれて見学順を変えて行きました。

鈴鹿市役所では、災害に備えて様々なものを蓄えてある備蓄倉庫や15階の展望ロビー、防災ギャラリーを見学しました。展望ロビーからは、鈴鹿市内の様子や東西南北それぞれの方角に見られるもの

を確かめました。

鈴鹿市中央消防署では、消防署の施設や消防車・救急車を実際に見せてもらったり、乗せてもらったりしました。また、消防用のホースを持たせてもらったり、防火衣や酸素ボンベの重さを確かめさせてもらったりもしました。資料もいただいたのでまとめもしっかりできると思います。

白子漁港では、水揚げなど作業の様子は見ることができませんでしたが、停留している船の様子や漁港の設備を見せていただきました。また、漁港で水揚げされた魚などを売っている直売所「魚魚鈴」を見学させていただきました。

お楽しみのお弁当タイムは、白子緑地公園で学年みんなでそろって食べることができました。

